

## **EL MUNDO**

### **El jurado del concurso de ideas del Guadalmedina se constituye**

#### **Europa Press | Málaga**

Actualizado viernes 03/02/

El jurado del concurso de ideas para la integración urbana del Guadalmedina, compuesto por 15 miembros, se ha constituido este viernes, adoptando como primera decisión la composición de la comisión técnica que apoyará sus deliberaciones en torno a las mejores propuestas.

El jurado está presidido por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, en su calidad de presidente de Ciedes. Además, cuenta como vocales con un representante designado por cada una de las 13 instituciones del Patronato, ejerciendo de secretaria la gerente de esta fundación, María del Carmen García Peña.

Los vocales del jurado son, por parte del Ayuntamiento de Málaga, Diego Maldonado; de la Diputación, Elías Bendodo; de la Subdelegación del Gobierno, Jorge Hernández Mollar; de la Junta de Andalucía, Fidel Fernández-Nieto Fernández, y de la Universidad de Málaga (UMA), José Ramón Moreno, según ha informado la Fundación Ciedes, integrada por las administraciones públicas y los colectivos económicos y sociales de la ciudad.

Asimismo, por parte de la Cámara de Comercio está Juan Cobalea; de CCOO, Antonio Herrera; de UGT, María Auxiliadora Jiménez; de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM), Violeta Aragón; de la Federación Provincial de Asociaciones de Vecinos, Ramón Carlos Morales; del Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), Felipe Romera; de la Autoridad Portuaria, Enrique Linde, y de Unicaja, José Manuel Domínguez.

#### **Comisión técnica**

En cuanto a la comisión técnica que apoyará las deliberaciones del jurado, está compuesta por Guadalupe Torres López, abogada del Estado, y Luis Balairón Pérez, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, del Cedex, por parte de la Subdelegación, y, de la Junta de Andalucía, por Fernando Ferragut, ingeniero técnico de Obras Públicas, ingeniero civil y abogado, y por el doctor geógrafo José Damián Ruiz Sinoga.

Por su parte, la Diputación Provincial ha designado al doctor economista Manuel Esteban Cabrera y a la arquitecta María del Carmen Moreno Avilés, mientras que el Ayuntamiento ha nombrado al ingeniero de Caminos, Canales y Puertos Javier Gutiérrez Sordo, gerente de Urbanismo, y al arquitecto Javier Pérez de la Fuente.

Asimismo, los equipos participantes en el concurso han designado a José Morales Sánchez, catedrático de Arquitectura de la Universidad de Sevilla, y el jurado, a Jorge Robles Alés, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos y economista, y al abogado José Cardador.

### **Entrega de trabajos**

A partir de la constitución del jurado, comienza la cuenta atrás para la entrega de trabajos. Será el próximo 10 de febrero cuando concluya el plazo de presentación y se sepa cuántos equipos han concurrido definitivamente de los 38 que se inscribieron.

Una vez recibidas todas las ideas, éstas serán remitidas al jurado. Comenzará entonces un periodo para aclaraciones hasta principios de junio, momento en que la comisión técnica deberá tener concluido el informe técnico de las propuestas. Finalmente, el 10 de julio se dará a conocer el fallo.

La resolución que emita el jurado no será, no obstante, vinculante para las administraciones con competencias, aunque sí el germen de las actuaciones a desarrollar. Estas acciones serán impulsadas a través de una comisión mixta que se creará en el seno de Ciedes, dentro de su Programa Operativo 2012-2014.

El objetivo de la comisión será alcanzar los objetivos planteados por la sociedad malagueña a través del II Plan Estratégico sobre el río Guadalmedina.